



名花シリーズ

国本地区敬老会～百歳に乾杯！～

主催：国本地区社会福祉協議会

おめでとうございます。今年の該当者は昨年より81名多い1495名。特筆すべきは、百歳の方が4名おられます。国本地区の温かい人情と豊かな自然環境にも因ることでしょう。皆様も大先輩を目指して健康寿命を大いに延ばしてほしいと思います。秋吉敏子氏は、86歳の現役ジャズピアニストです。彼女の苦難を乗り越えた生きる姿勢は勇気と希望を与えてくれます。来年の敬老会もお元気にお出で下さい。

平成28年9月18日(日)
会 場：国本地区市民センター
参加者：250名



平成28年度国本地区防災訓練

主催：国本地区防災会



平成28年9月25日(日)
会 場：国本地区市民センター

暑すぎるくらいの素晴らしい秋晴れのもと、国本地区防災訓練が開催されました。この日は、宇都宮市西消防署宝木分署をはじめ、消防団国本分団などの協力を得て、総勢約240名が屋内外でさまざまな訓練をしました。

ホールの中ではAEDの操作方法や簡易担架つくりの訓練を、屋外では消火器の操作、砂嚢作り、煙道の体験などを行いました。

現在、日本各地で、たびたび大雨や地震などの災害が起っていますが、国本地区の住民の方々も、いざという時に備えての知識を得るとともに、「自助」と「共助」の大切さを学んだ一日となりました。



たなばたの夕べ

主催：国本地区青少年育成会

7月16日(土)センター大ホールで育成会による「たなばたの夕べ」がありました。100名からの参加者の、それぞれの願いを込めた短冊を竹に結びエントランスに高々と飾った後、オカリナのツルタハルさんとギターの高橋一徳さんのステージが始まりました。愁を誘うオカリナの音色とツルタハルさんの透き通った歌声に、参加した親子は静かに聞き入っていました。そしてオリジナル曲“思慕”には、みなさんの心に思う人、側の家族への気持ちを深めしたことだと思います。“コンドルは飛んでいく”を全員の、手拍子で演奏して、“カントリーロード”と一緒に歌い、“テネシーワルツ”的アンコールに、会場がひとつになって感動の演奏会でした。



夏祭り(国本リーダースクラブ(KLC))



『KLC夏祭り』はKLCが初めて主体となり開催した活動です。KLC夏祭りは予想以上の小学生が来てくれました。ゲームは、「ヨーヨーつり」や「スースーえびせん」・「ボーリング」・「ボール遊び」・「クイズラリー」・「魚釣り」の計6個でした。最初は準備がきちんと出来ていると思っていたものの、さまざまな問題が出てきました。ですが、そのたびに臨機応変に対応することが出来たと思います。また来年は、どの小学校からも来てもらえる場所で行うなどの様々な反省点をもとに、行えたらいいなと思います。そして、たくさんの小学生が楽しかったと言ってくれたこと、笑顔をみられたことが、私たちKLCはやりがいを感じられ、嬉しく、楽しかったです。

平成28年7月24日(日)
13:00～
会場：晃宝小学校多目的ホール

子どもたちによるマスのつかみどり大会～たくさんとれたよ！(マスのつかみどり)～

主催：弁天橋・釜川を愛する会

晴天の下、今年も恒例のマスのつかみどりを行いました。地域に植栽されている静御前の言い伝えのある「静桜」を見学したのち、お待ちかねのつかみどりを行いました。約400匹のマスも子供たちの歓声とともにあつという間にビニール袋の中に！今年も楽しい夏の思い出になりました。

平成28年8月7日(日)
会場：弁天橋公園
参加者：約100名



環境点検ーみんなの安全 守るために!!ー

7月16日(土)地区づくり振興会と青少年育成会により、「子どものための市民総ぐるみ環境点検」が行われました。

事前に調査した危険個所を学校等関係機関の参加者が、学区域ごとの班編成で通学路や空き家を点検しました。

その後全員で個別事案を検討し、解決に向けて情報を共有し、所轄機関の対応を確認しました。

これからも「安心安全で暮らせる地域づくりと子どもの健全育成」にご協力をお願いします。



くにこれん第2回リーダー研修会『日光バスツアー』 主催：国本地区子ども会育成会連絡協議会

台風等で悪天候が続き天気が心配されましたが、当日は絶好の天候に恵まれ開催することができました。

内容は①日光二社一寺をガイドさんの説明で見学 ②伝統工芸日光彫りを体験 ③レクリエーションと盛りだくさんの研修です。リーダーさん一人ひとり、参加するメンバーの一員として自覚を持ち楽しく活動できました。特に一番の目的である他校のリーダーさんとの交流を深めることができとても有意義なバスツアーでした。



平成28年9月10日(土)
会場：日光
参加者：65名



国本を桜の郷に“静桜の接ぎ木”

主催：静桜うつのみや国本花の会



会の活動情報第2弾は“静桜の接ぎ木”です。貴重な静桜の苗を育て、増やすための作業で、会の活動の中でもとても重要なものです。今回は3回目となりますが、日本花の会の結城農場長田中さんの指導を受けながら行いました。作業は、接ぎ木の台木となる大島桜に切り込みを入れ、静桜の枝から切りとった芽を差し込んでテープで固定すると言うものです。切り込み場所が地面すれすれで、座ったり、身

をかがめての作業は大変なものでした。



平成28年
9月28日(水)

秋の交通安全運動

主催：宇都宮中央交通安全協会国本支部

運動期間中朝夕の一時間、国本地区市民センター前において、交通安全の広報・啓発活動が実施されました。また、23日(金)には日光街道(東京から日光まで)沿線の全ての支部が、朝の同じ時間帯に一斉に活動を実施するということで、野沢の弁天橋交差点で活動を行いました。

平成28年9月21日(水)～30日(金)
会場：国本地区市民センター前他
参加者：各自治会長及び地域住民有志
など約220名

今後も、当支部(支部長 半田文治)においては少しでも交通事故による被害者を出さないよう、積極的な活動を続けていきます。



第5回だるま岩グルメ祭り～だるま岩の下 地域の絆が深まりました～

主催：だるま岩グルメ祭り実行委員会

地域の活性化を目指して始まっただるま岩グルメ祭りも、今年で5回目となりました。地域の名所のだるま岩の下、今年は昨年好評で売り切れとなった「おもち」をメインに、その他様々な手作りグルメの販売や三味線、疾風太鼓の演奏など、舌と耳で楽しめる祭りとなりました。これからも祭りを通じて地域を盛り上げていきたいと思います。

平成28年10月2日(日)
会場：岩原公民館
参加者：約300名



クラブ紹介② 国本野球チーム 僕たち『Country(国).B(本)』

Country.B(以下CB)は、2007年9月に宝木ニュータウン在住者らで結成し、地域貢献や仲間との絆を大切に活動してきました。糺余曲折ありながらも、来年は活動開始から10季目を迎えます。昨今、活動停滞を余儀なくされており、門戸をひろげて国本地区の皆さんと活動できたらと思います。ぜひ一緒に野球をしましょう。

なお、7月29日(金)、軟式野球ナイト大会が清原球場で行われ、われわれCBは敗退するも、ひと夏の夜を楽しく過ごすことができました。



国本地区データ
(平成28年9月末現在)

◆世帯数 5,664世帯 ◆総人口 14,093人 男：6,978人／女：7,115人